

Interkommunales Windpark-Projekt wird eingestellt

Der interkommunale Windpark zwischen Leibertingen und Meßkirch kommt nicht zustande. Das resultiert aus dem Ergebnis der Windmessung bei Rohrdorf, deren Ergebnis Bürgermeister Arne Zwick in der Sitzung des gemeinsamen Ausschusses der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Meßkirch-Leibertingen-Sauldorf bekanntgab.

Nach Informationen der EnBW liegt der Windertrag um 35 Prozent unter der Prognose des Windatlasses. Damit ist der geplante Windpark aus Sicht von Bürgermeister Arne Zwick nicht mehr wirtschaftlich zu betreiben. Die Messergebnisse am SWR-Bodenseesender in Rohrdorf seien auf einen Radius von bis zu fünf Kilometern übertragbar, informierte Zwick.

Die Windmessung lief seit Januar 2012. Die Ergebnisse standen bereits im Mai fest, seien aber zwischenzeitlich durch eine Parallelmessung überprüft worden, die zu demselben Ergebnis kam. „Die Ära der Windkraft ist erloschen“, sagt Zwick. Die Kosten von 50 000 Euro für die Windmessung blieben beim Verwaltungsverband.